

Kirchweihsonntag
230 Jahre Pfarre Maria Heilbrunn
17. September 2017

*Im Jahre 1787, also vor 230 Jahren wurde die Pfarre Heilbrunn gegründet.
Die Wallfahrten nach Heilbrunn liegen schon viel länger zurück.
Verschiedene Dokumentationen weisen darauf hin.
Am 17. September feiern wir aus diesem Anlass
einen Gedenk- und Dankgottesdienst zu dem wir herzlich einladen.*

Programm:

**9.00 Uhr Treffpunkt auf der
Brandlucken (Kapelle)
Begehung von einem Teil des HeilBrunnWeges
mit spiritueller Begleitung durch
Pastoralassistent
Mag. Engelbert Schmied**

**10.15 Uhr Festgottesdienst
in der Pfarr- und Wallfahrtskirche Heilbrunn.
Nach dem Gottesdienst lädt
die Pfarre zu einer Agape ein.**



**230 Jahre Pfarre
Maria Heilbrunn**

*Die Pfarre Heilbrunn möchte damit zum Ausdruck
bringen, dass die Wallfahrt heute genauso bedeutsam ist.
Waren früher die Motive für die Wallfahrt Kindesnöte, Krankheit oder
Unwetter die existenzbedrohend waren, so sind es heute
Beziehungsprobleme, psychische Krankheiten oder Naturkatastrophen.
Und auch wenn heute fast alles versicherbar und
machbar erscheint, sind dennoch
Sorgen und Nöte da, die Anlass zu einer Wallfahrt geben.*

**Die Pfarre Heilbrunn lädt daher am 17. September 2017
zur Wallfahrt nach Heilbrunn recht herzlich ein.**